

**ELAFLEX** stellt gemeinsam mit **Aljac** und **MannTek** in **Halle B6 / Stand 464** aus und zeigt folgende Produkte:

**ZVF 50-Serie:** Hochleistungs-Zapfventile zur Oberflügelbetankung für JET A-1, AVGAS und bleifreie UL-Kraftstoffe.

→ siehe [Elaflex Information 5.13D](#)

**NB-ZVF 50 Zapfventil-Halterungen:** mit und ohne zusätzliche Aufnahme für das Wechsel-Auslaufrohr. Montagebohrung für Interlock-Sensoren.

→ siehe [Elaflex Information 10.15](#)

**VHD WearAdvice®:** Flugzeugtankschlauch serienmäßig mit neuer farbiger Verschleißanzeige gemäß Empfehlung der EI 1529. Lieferbar in den Größen DN 38, 50 und 63.

→ siehe [Elaflex Information 9.21](#)

**'BD' Gleitschalen** nach EI 1522: Erleichtert das Schlauch-Handling. 'Click-Fix-Design' mit 2 Schalen, ohne Muttern/Schrauben. Bruchsicher.

→ siehe [Elaflex Information 6.21](#)

**Schlauchtrommeln** für z.B. mobile Tank-Container oder feste Installationen neben Zapfsäulen: Durch den modularen Aufbau sind individuelle Komplettlösungen nach Kundenanforderung möglich.

→ siehe [elaflex.de/Schlauchtrommeln](http://elaflex.de/Schlauchtrommeln)

Unsere **Erdungskabeltrommeln** zum Potentialausgleich zwischen Flugfeldtankwagen (Refueller/Dispenser) und Flugzeug sind mit Rückholfeder oder manuell ausgestattet.

→ siehe [Aircraft Refuelling Equipment Broschüre](#)

**'HTR-AF' Schlauchtrolleys** sind für das sichere und einfache Bewegen von DN 100 (4") Betankungsschläuchen an Dispenser-Fahrzeugen geeignet.

→ siehe [Elaflex Information 5.21D](#)

**'ERV-G AF' Gummikompensator**, der die strengen Anforderungen an die Materialvorgaben der Norm EN ISO 1825 / EI 1529 erfüllt.

→ siehe [Aircraft Refuelling Equipment Broschüre](#)



**ELAFLEX** will be displaying the following products together with **Aljac** and **MannTek** in **Hall B6/ Stand 464**:

**ZVF 50 series:** HiFlo overwing nozzles for Jet A-1, AVGAS and unleaded (UL) fuels.

→ see [Elaflex Information 5.13E](#)

**NB-ZVF 50 nozzle boots:** with and without additional spout retainer for spout change. Mounting hole for Interlock sensor provided.

→ see [Elaflex Information 10.15](#)

**VHD WearAdvice®:** hose with new coloured wear indicator as recommended by EI 1529. Available for DN 38, 50 and 63.

→ see [Elaflex Information 9.21](#)

**'BD' Hose Beads** to EI 1522: easier hose handling. 'Click-Fix-Design' by 2 clamps only and highly break resistant.

→ see [Elaflex Information 6.21](#)

**Hose reels** for e.g. mobile refuelling equipment or as fixed installation next to dispensers on airfields: modular designed to suit space, media and requirements.

→ see [elaflex.com/HoseReels](http://elaflex.com/HoseReels)

Our **bonding reels** are equipped as earthing and bonding function between refueller / dispenser and aircraft, operated with spring rewind system or manual.

→ see [Aircraft Refuelling Equipment Brochure](#)

**'HTR-AF' Hose Trolleys** for a safe and easy moving of DN 100 (4") intake hoses on dispensers.

→ see [Elaflex Information 5.21E](#)

**'ERV-G AF' expansion joints** that fulfil the stringent material requirements of standard EN ISO 1825 / EI 1529.

→ see [Aircraft Refuelling Equipment Brochure](#)

